

Santiago, 22 de Julio de 1944

Rafael tan querido:

Veo que pasan los días sin tener ninguna noticia tuya.- Espero que habrás recibido mi carta en contestación a tu última que me enviaste con tu amigo, relacionada con la testamentaria.- La mandé por la valija pues por correo tardan tanto y no hay casi posibilidades de que lleguen, todas las que te he escrito por avión me figuro se habrán perdido, pues nunca haces mención a ellas.-

Para que decirte como quisiera saber tu opinión y la de todos vosotros con relación a lo que en ella te propongo: de vender lo que nos corresponde a Mariamancia y a mí y enviarnos por mensualidades lo que se obtenga de la venta.- Te indiqué en mi anterior algunas cosas que me encantaría conservar y que no creo difícil me puedas enviar por intermedio del Embajador que es tan pariente y amigo de vosotros.-

Ultimamente los envíos han llegado con perfecta normalidad, salvo en una ocasión que se atrasó un mes y coincidió con encontrarme en una terrible crisis económica de esas que padezco siempre, por eso fué que te mandé el cable con el S.O.S. El atraso se debió, según me informaron en el Banco, a que la orden de pago venía por correo ordinario.-

Te mando la fé de vida para que puedas continuar cobrando.- Afortunadamente tengo buena salud y espero poder transformarte en un coleccionista de esta clase de papeles.-

Por los Nuñez Morgado he tenido las últimas noticias vuestras; llegaron hace poco y me contaron que habían estado contigo, con Babela y Nena.- No sabes como los envidio.- Que contenta estaría yo de verlos.- Me sentí estafada al ver que no me mandaste ninguna carta con ellos, siendo que era una ocasión tan buena de escribirme.-

Por más que pienso mi cabeza no discurre qué puedo contarte de aquí que te interese: vivimos la vida, la ciudad está en el mismo sitio, no hay siquiera terremotos pues parece que la guerra se los hubiera llevado junto con los miles de cosas que por ahora faltan.-

Para vencer esta rutina de la vida y sentirme más próxima a Uds. estoy derrachando mi juventud, que lentamente se esfuma, dedicada al arte del baile español, que tanto le gustaba a Eduardo.- Para mí, que no reconozco mi falta de salero, creo que lo hago regio, pero si Uds. me vieran sufrirían un perfecto colapso.-

Mariamancia está perfectamente, muy aplicada y contentísima en el nuevo Colegio.- Tengo tantas ganas de que me escribas largo contándome de todos y cada uno de Uds.- Si no fuera por tus cartas no sabría nada de vosotros.- Dime, ¿cómo está Rafaelín? siempre pienso en las preocupaciones que pasarán por él pero no desespero de que todo se arregle como Uds. lo quisieran.- ¿Qué es de Gaby, Yayo, Baby, no pierdo las esperanzas de llegar un día por allá y verlos a todos.-

Mil cariños de toda mi gente para todos, recuerdos a Angelita, Ignacio, Tile, María, Nena, que no los olvido.- Para tí y Babela muchos besos y abrazos de

Brigida

En cuanto a las acciones del Banco de España, en atención a que me dices que han bajado, prefiero que no me las vendas.- Mas adelante si cambio de opinión te lo comunicaré.-

Siguiendo con esta cantidad de molestias que te estoy acumulando, abusando de tu buena voluntad, te ruego me informes si el aumento de pensión correspondiente al ascenso póstumo de Eduardo lo harán valer desde la fecha del decreto de ascenso o bien desde la fecha de su muerte.-

¿Qué hay del famoso solar?..- Han pagado el precio los compradores?..- Tu recuerdas que Eduardo era dueño de una parte, que después hizo poner a nombre de Lina para salvarla de los acreedores.- Yo no sé si esa parte, por estar a nombre de Lina, la hayan incluido en la partición y que arreglo podrá hacerse para ponerla a nombre de María Amancia, a quien creo deberá corresponderle ahora.- En fin ya me contarás como lo solucionen.-

Lo de alquilar el piso a Nena me parece regia idea y así todo se conserva mejor, siempre es preferible no tener gente extraña.-

El envío mensual de \$ 4.720 me llega religiosamente, la verdad es que es una pena que no hayan aceptado tu proposición de remitirlo cada dos meses, y ahorrar de esta manera una pesetas.- En fin que le vamos ha hacer.-

Como me gustaría ver a Yayo convertida en mamá, tengo tan buenos recuerdos de ella, debe ser una monada.- Que es Gaby? y Baby?..- Mucho me gustaría saber de ellas.-

De aquí que puedo contarte, casi nada, la vida sigue su marcha habitual.- Yo continúo con mi trabajo convertida en perfecta oficinista.-

Mi hija regiomonte, ha estado G.a D. bien todo el año.- La tengo interna y está feliz.- La verdad es que no comprendo como no la había puesto antes.- La pobrechita pasaba sola cuando volvía del Colegio, pues yo estoy hasta tarde en la oficina, y como se comprende muy aburrida, ahora es otra cosa.- El Colegio es estupendo, como son en general los colegios ingleses y tienen mil y una entretenación.- Patín, ping-pong, tennis, bascket-ball, en fin que en compañía de tantas niñitas está contenta y no se siente sola.-

*Q todos mil besos y abrazos para la Bete
la y mis lodos mi amor
Confíale pronto*

Rafael